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○アンケート結果（抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

○その他の主な自由意見 

・山下ふ頭を中心とした再開発を知ることができてよかった。 

 

・今回のまちづくり論の授業から山下ふ頭の取組を知ることができた。 

 

・自分の地元で再開発の事業行われていることは知っていたが、具体的にどんなことをして

いるのか知らなかったので知れる機会となってよかった。 

 

・山下ふ頭の近くは普段通るものの中までは入らないから、この授業を通して初めて知った。 

 

・この講義を受ける前は、山下ふ頭のことは何も知りませんでしたが、講義を受けてから、

山下ふ頭のことをみんなに話そうと思った。 

 

・山下ふ頭の再開発のことは全く知らなかったが、この講義を通してどういう活動が行われ

ようとしているのか学ぶことができた。 

 

・再開発事業のアンケートなどが身近でもやっていることが知ることが出来て良かった。 

主な SNS 

Instagram、X（旧 Twitter）、TikTok、Youtube、LINE、Yahoo ニュース、LINE ニュース 



・再開発という学生中にはなかなか関わらなさそうなことに関われて面白かった。再開発が

行われ、自分たちの考えや意見がどのようにこれから反映されていくのか楽しみ。 

 

・実際ワークショップを考えるとなると、気にする部分がとてもあることに気がつきました。

山下ふ頭の再発楽しみ。 

 

・横浜が今後活性化する上でどのように活用していくのか楽しみ。 

 

・実際に横浜市の方に意見を聞いていただけるだけで、とても授業のモチベーションが上が

った。 

 

・難しい内容で至らないところが多かったが楽しかった。 

 

・様々な切り口の情報発信があって面白かった。 

 

・再開発事業は興味がないとなかなか見てもらえないため、どのように魅力的な内容を発信

するかが重要だと思う。 

 

・山下ふ頭が、みなとみらいという日本人の観光客から外国人の観光客まで、多くの人々、

年齢層が集まるというまちづくりに適した土地であることを最大に生かすことが大事で

あると考えた。 

 

・コンテナを使ってアスレチックを作る、フェスを開くなど様々な意見が出てきていてみん

な柔軟な発想だなと思った。 

 

・山下ふ頭の再開発のためにはその場を多くの人に知ってもらい、多くの人に訪れてもらう

必要があると思った。そのためにはその場の行きやすさや、SNS を通してなどの発信して

いく事が重要だと考える。 

 

・再開発はやりたいことがあっても、市民との共存や行政との兼ね合いにより、実現が遠の

いてしまうところが難しく感じた。 




